

## Medienmitteilung vom 18. September 2007

## Bürgergemeinderat stimmt Resolution zur Sozialhilfe der Stadt Basel zu

## An die Medien von Basel

Der Bürgergemeinderat der Stadt Basel, das Parlament der Bürgergemeinde, hat in seiner heutigen Sitzung der untenstehenden Resolution zur Sozialhilfe der Stadt Basel zugestimmt.

Dr. Dieter Werthemann, Präsident der Aufsichtskommission, hat in der heutigen Sitzung des Bürgergemeinderates namens der Aufsichtskommission eine Resolution zur Sozialhilfe der Stadt Basel eingebracht. Diese wurde zu Beginn der Sitzung nachträglich als Traktandum ins Geschäftsverzeichnis aufgenommen.

Der Bürgergemeinderat stimmte in der Schlussabstimmung mit 26 Stimmen zu (2/3-Mehrheit der Anwesenden erforderlich). 36 Mitglieder des Bürgergemeinderates waren anwesend.

Besten Dank für eine Veröffentlichung. Zusätzliche Auskünfte erteilt gerne: Heidi Keller, Präsidentin des Bürgergemeinderates, Telefon 079 778 98 22 ab 17 Uhr.

## Die Resolution, welche der Bürgergemeinderat am 18. September 2007 zustimmte:

«Der Bürgergemeinderat befürwortet entschlossen einen Verbleib der Sozialhilfe bei der Bürgergemeinde. Die Übernahme durch den Kanton bringt allein noch keine Verbesserung für unser Sozialhilfesystem. Synergien werden heute schon wahrgenommen. Zudem würde der Kanton durch den Entzug der Sozialhilfe die Bedeutung der Bürgergemeinde entgegen § 64 der Kantonsverfassung unnötig schwächen.»